

Une fuite de gasoil en centre-ville



GLISSE. Les services techniques de la mairie et les pompiers ont très vite été prévenus et le problème a été réglé.

Hier matin vers 9 heures, le véhicule d'une entreprise de travaux publics a eu une fuite au niveau de son réservoir.

Il traversait alors la ville de Briare.

Du gasoil a été répandu sur la chaussée dans le centre-ville, qui est devenue une patinoire pour les autres véhicules.

Ce qui a d'ailleurs entrainé une petite collision sans conséquences entre deux voitures.

La mairie a réagi très rapidement, et son équipe des services techniques, ainsi que des sapeurspompiers, ont été dépêchés sur place pour neutraliser le problème.

La chaussée, qui a été traitée avec des produits spéciaux puis sablée, est redevenue praticable.

Marie-Hélène Berjai